

RESEÑA HISTÓRICA

Cáritas Parral, como asociación civil, fue fundada el 4 de diciembre de 1997, por iniciativa del entonces Obispo de la Diócesis de Parral, Don José Andrés Corral Arredondo, reuniendo a un grupo de personas, con el fin de constituir una asociación que se dedique a ayudar a la gente marginada, con pobreza extrema y de comunidades indígenas que hayan inmigrado a esta ciudad. Con el propósito de impulsar a estos sectores de la población, para ayudar a satisfacer sus necesidades de subsistencia y desarrollo; buscando fomentar sus valores humanos, sociales y culturales.



¿QUIÉNES SOMOS?

Una organización sin fines de lucro, que tiene como beneficiarios, en todas y cada una de las actividades asistenciales que realiza, a personas, sectores y regiones, de escasos recursos, comunidades indígenas y grupos vulnerables por edad, sexo o problemas de discapacidad.



NUESTRA MISIÓN

Realizar y promover acciones que desencadenan procesos de participación e inclusión social de los empobrecidos; contribuir a la gestación permanente de una cultura de solidaridad; colaborar y articularse con las iniciativas que testifican, en el servicio y el compromiso concretos, el amor y caridad hacia todas las personas, especialmente hacia las más pobres y marginadas.

NUESTRA VISIÓN

Ser un espacio fraterno, que propicia el encuentro entre personas y grupos diversos, para el diálogo abierto y respetuoso, entre quienes trabajan por la justicia y la hermandad; ser considerada como una institución cercana y dispuesta al servicio, incondicional y desinteresado, a favor de los pobres; ser reconocida como una organización creíble y generadora de propuestas innovadoras, con alto nivel de eficiencia y calidad.

NUESTROS VALORES



> **AUSTERIDAD**

> **CARIDAD**

> **CENTRALIDAD DE LA PERSONA**

> **ESPÍRITU DE MEJORA**

> **FRATERNIDAD**

> **JUSTICIA** > **SOLIDARIDAD**

> **TRANSPARENCIA**